



始業式

学校から広がる山田高校と地域の魅力

1月14日 始業式を迎え、新たな学期がスタートしました。生徒たちの元気な声が学校に響き渡り、明るい雰囲気の中で学校生活が始まりました。初日の生徒昇降口には、校長先生からのプレゼントとして**山高トランプ**が用意されました。ポーカーの役作りを楽しみながら、高校の行事や豆知識を学べる特別なトランプです。また、道の駅やまだ「おいすた」には山田の名所や飲食店が紹介されている**やまだのおみくじ**、山田町ふれあいセンター「はびね」では卒業生の佐藤 翼さんが描いているガラス壁画を楽しめる**ガラス壁画おみくじ**が設置されています。学校内外で山田高校や地域の魅力を感じられる機会が広がっています。ぜひ、自分のお気に入りを見つけてみてください。



歯科指導

思春期歯科指導

1月21日 2学年を対象に、学校歯科医の田村 潔 様による思春期歯科指導が行われました。思春期は成長期であり、生活習慣が定着する大切な時期です。講話では、歯科医師から健康な歯と口の習慣を身につけるための具体的なアドバイスがあり、日常生活で実践しやすいケアの方法や食生活への配慮が説明されました。生徒たちは、「歯のケアがこんなに大切だとは思わなかった」「これからは食後にしっかり歯を磨こうと思った」といった感想を述べ、今後の生活に活かす決意を新たにしました。



マナー向上

接遇マナー講習会

1月23日 3学年を対象に、ジョブカフェいわてより川村 恵 様を講師に迎え、接遇マナー講習会が開催されました。講習では、ビジネスマナーの基本である挨拶や言葉遣いの重要性、職場でのコミュニケーションにおけるチームワークの大切さなど、社会人として必要なスキルを学びました。生徒たちは真剣に講義を受け、実践を通じて接遇マナーを身につけるとともに、自信を深める貴重な経験となりました。この学びを将来に活かし、社会に出る準備を進めていきます。



ふるさと探究Ⅲ 「ふるさと探究高校生議会」開催

1月24日 山田町の復興と発展を願い、自らの意見を表明する場として「ふるさと探究高校生議会」が開催されました。生徒たちは4月からの調査をもとに、4つのテーマについて提案を行い、町議会議長の司会進行のもと、町長や関係課長から熱心な答弁を受けました。答弁内容については、納得できるまで再質問を行うなど、真剣に意見を交わしました。この議会を通じて、町づくりへの理解を深めるとともに、地域の未来を考える機会となりました。



ふるさと探究Ⅰ 雫石高校・台中一高級中学との交流

1月24～25日 1学年の校外研修と、雫石高校および台湾の台中一高級中学との交流事業が実施されました。初日は盛岡市での自主研修や先人記念館の見学、アイススケート体験を通じて、地域の歴史や文化に触れるとともに、仲間との絆を深めました。

2日目は雫石高校を訪問し、綱引きなどの競技を通じて生徒が協力し合い、親睦を深めました。また、餅まきやPTAによる豚汁の提供もあり、地域の温かさに触れる機会となりました。今回の研修と交流事業を通じ、生徒たちは地域の魅力を実感し、貴重な時間を過ごすことができました。

